



Ignacio Mier: Fortaleceremos los derechos de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, ha destacado la participación activa de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) en los foros de Diálogo Nacional sobre la reforma enviada por el Presidente de la República. En un comunicado reciente, Mier Velazco subrayó que estas participaciones han puesto de manifiesto las inequidades existentes en el sistema judicial, particularmente en la disparidad salarial entre ministros y magistrados en comparación con secretarios y otros trabajadores.

Los trabajadores del PJF han denunciado la falta de incrementos salariales y de personal, así como la simulación en la escuela judicial, donde sólo aquellos con padrinos políticos logran avanzar. Ignacio Mier aseguró que la reforma que será aprobada por el Legislativo garantizará el respeto a todos los derechos adquiridos de los trabajadores, incluyendo el haber de retiro, y fortalecerá la carrera judicial para que los más capacitados puedan aspirar, mediante procesos democráticos, a convertirse en jueces, ministros o magistrados.

Mier Velazco también mencionó que los foros de Parlamento Abierto han sido fundamentales para identificar dos aspectos clave para la reforma: la modificación de los procesos de elección de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y una elección gradual de jueces para cubrir las próximas vacancias. Según el diputado, estas medidas contribuirán a mejorar la eficiencia en los procesos judiciales y a combatir el burocratismo y la lentitud en la resolución de casos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ignacio-mier-fortaleceremos-los-derechos-de-los-trabajadores-del-poder-judicial-de-la-federacion/>